
Herr Orti von Havranek fragt an, ob geplant ist, den Kreis in der nächsten Sitzung 

des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt einzuladen, sofern die 
Ergebnisse der Verkehrsbegehung im Zuge der CDU-Anträge im Haupt- und 

Finanzausschuss über die Danziger Straße, der Wagnerstraße und den 

Siebengebirgsring vorliegen. 

Die Verwaltung antwortet, dass dies nicht geplant ist, da die Stadt Meckenheim 

selbst Straßenverkehrsbehörde ist und die angesprochenen Straßen daher nicht in 

die Zuständigkeit des Kreises fallen. 
 


